
 
 
Mesdames et Messieurs les membres de la CAPA       25/05/2020 
 
Compte tenu des circonstances de cette réunion, je ferai une courte déclaration pour le 
Sgen-CFDT 
Nous remercions les personnels de la DIPER, pour l’organisation de cette visioconférence 
et pour leur travail pendant cette période si particulière. 
 
Depuis le 16 mars, l’ensemble des personnels s’est remarquablement adapté pour assurer 
la continuité pédagogique, avec beaucoup d’abnégation.  
 
Nous avons quelques points à aborder pour cette CAPA : 
 

- Les enseignants ont dû utiliser leur propre matériel informatique, et parfois ont dû 
faire un achat pour pouvoir s’adapter à la situation, bien sûr sans compensation 
financière… 

 
 - une fois de plus, nous regrettons la disparition des CAPA, lieu de dialogue social 
et garantie de la transparence des promotions et des mutations. La confiance ne va pas 
de soi, la période actuelle l'a montré et laissera des traces profondes 
 

- ensuite, la question de la revalorisation salariale des enseignants qui devait 
intervenir avant l’été, va se poser à nouveau et rapidement. En plus de la revalorisation 
des débuts de carrière, selon nous, il faudra une accélération des échelons et notamment 
la systématisation du raccourcissement des échelons 6 et 8. Il serait également 
souhaitable qu’un plus grand nombre de promotions à la Hors Classe puisse avoir lieu.  

Nous nous interrogeons aussi sur le sens des « rendez-vous carrière », et en 
particulier sur celui de l'échelon 9, dont le bénéfice pour les agents est tellement décalé 
dans le temps : 3 ans au moins et souvent beaucoup plus…  et qui intervient au milieu de 
la carrière. De plus, Cet avancement n’est prolongé par aucun suivi alors que ce sont 
justement les fins de carrière qui sont les plus difficiles  

Nous veillons toujours à la parité Homme/femmes dans les promotions… 

Enfin, nous souhaitons que les collègues qui ont exercé plus de 5 ans en REP 
soient mieux valorisés par rapport à ceux qui ont fait des missions de formation par 
exemple. 

Je vous remercie. 

          Françoise PIRONAUD  

          Sgen-CFDT Limoges 


